
令和3年5月20日（木）

午前9時30分～11時30分

香美市立図書館１階閲覧室

(1)令和２年度事業実績及び令和３年度事業計画

(2)新図書館建設事業進捗状況について

(3)香北分館移転進捗状況につい

(4)図書館愛称募集について

(1) 令和２年度事業実績及び令和３年度事業計画

・若い人に向けてＳＮＳ等の活用。

(2) 新図書館建設事業進捗状況について

・ボランティアの方を動かす事は大変だと思うが、目に見える活動が必要。（選書やお勧めの本、ポップの
作成等）

・ボランティアの方を目的に応じて配置する。

委員からの質問 事務局の回答

自動貸出機について 本のバーコードを読み取りレシートが出力され
るセルフレジタイプで、利用者は貸出と貸出期
間の延長操作が可能。導入数は本館に1台。

委員からの意見

図書館ボランティアの参加人数と開催頻度

事務局の回答

日　時

場　所

内　容

委　員

事務局

令和3年度香美市立図書館協議会　議事概要

出席者

田島基宏（委員長）、岡村妙子（副委員長）
山重壮一、中村直人、服部雄一郎、岡﨑真紀、柗永白弓

時久恵子（教育長）、黍原美貴子（生涯学習振興課長）
宇根由紀（生涯学習振興課班長）
門脇真里（館長）、宗石康弘（副館長）、土居正和（主幹）、泉由巳（香北分館司書）

事務局から進捗状況を説明

委員からの質問 事務局の回答

関係者向けの内覧会について もう少し先になると思うが、日程については、設
計定例会で確認をする。

ボランティア登録者は18人、開催日は毎週水曜
日の午前、午後の各２時間。
参加者は多い時で9名、少ない時でも2～3名の
参加がある。

事務局から実績報告と事業計画を説明

委員からの質問



（3） 香北分館移転進捗状況について

事務局から進捗状況について説明

(4） 図書館愛称募集について

・ラジオやＴＶ等のマスメディアに取り上げてもらうようにすれば良い。

書架等備品について 書架は全て工事で行い、イスやテーブルなどの
書架以外の備品については、現在、選定中で
ある。

委員からの質問 事務局の回答

委員からの質問 事務局の回答

ロードバイク用のサイクルスタンドはあるか 仕切りをいれているので、そこにチェーンや立
てかけて利用してもらいたい。
また、建設の段階で検討をする。

委員からの意見

委員からの意見

・毎日使うカウンターは切れ目があれば使いやすい
・既製品の物が後々、取替が出来る。
・書架の形状や館内の配色については、施工業者に意図をはっきりと伝えておいた方が良い

応募資格は高知県内または、ゆかりのある者か 県内在住で香美市にゆかりのある者とする。

事務局から説明

委員からの質問

委員からの質問 事務局の回答

移転場所は、仮移転か本移転のどちらに決定したのか 保育園の移転も関係があり、仮移転となるか本
移転となるかはまだ決定していない。方向性と
しては、保育園は現在の場所に建て直す案が
出ている。

事務局の回答

愛称の利用範囲は 看板、パンフレット、利用カード等に使用を考え
ている。

どのくらいの応募を考えているか 図書館のＰＲ次第によってだと思う。
広報8月号に募集を掲載する。


